

D13 Martin Züchner

Tagesordnungspunkt: 5.3.2. Offene Plätze

Liebe Freund*innen,

in 2023 wird die Stunde geschlagen: es ist nämlich 5 nach 12 bei der Ausrichtung Bayerns zu einem nachhaltigen, feministischen und rassismusfreien Bayern! Also gilt es, das „Team Söder“ in die Opposition zu bringen. Das wird ein hartes Stück Arbeit, doch daran möchte ich mit ganzen Herzen nach 14 Jahren Bayern und München mitwirken, mit all meiner Leidenschaft, Kreativität und Kenntnissen. Die Zeit ist reif! Und ihr wisst ja, jede Farbe hat ihre Zeit! Und die ist eindeutig grün!

Mein Name ist Martin Züchner, ich bin OV-Sprecher in Neuhausen-Nymphenburg, habe aktiv den Wahlkampf von Dieter Janecek mitgestaltet, u.a. mit der Idee zur Erdball-Woche. Ebenso bin ich Mitglied im BA9 Neuhausen-Nymphenburg, dort als Digitalbeauftragter u.a. für die Organisation von Livestream und Hybridsitzung zuständig wie auch aktiv im UA Bau- und Stadtplanung sowie Verkehr dabei.